

Die Sitzung der Zwischenbehördlichen Koordinationsgruppe zur Lehre von Theologie in den Hochschulen findet statt



Am 16. September 2021 fand in Moskau in der Christ-Erlöser-Kathedrale die Sitzung der Zwischenbehördlichen Koordinationsgruppe zur Lehre von Theologie in den Hochschulen statt. Die Sitzung hat der Vorsitzende der Zwischenbehördlichen Koordinationsgruppe, der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats, der Rektor der Postgraduiertenschule von Hl. Kyrill und Methodius der Metropolit von Wolokolamsk geleitet.

An der Sitzung beteiligten sich die Mitglieder der Zwischenbehördlichen Koordinationsgruppe: der Vorsitzende der Synodalen Abteilung zu Gelegenheiten der Jugendlichen der Bischof von Istra Seraphim; der Rektor der Geistlichen Akademie von Moskau der Bischof von Zwenigorod Feodorit; der Vorsitzende des Bildungskomitees der Russischen Orthodoxen Kirche Erzpriester Maxim Kozlow; Prorektor für Forschung der Postgraduiertenschule von Hl. Kyrill und Methodius, der Sekretär der Zwischenbehördlichen Koordinationsgruppe D.W. Schmonin; Prorektor für wissenschaftlich-theologische Arbeit der Geistlichen Akademie von Sankt-Petersburg Erzpriester Konstantin Kostromin; Prorektor für Forschung und internationale Arbeit der Orthodoxen St.-Tichon Universität für Geisteswissenschaften Erzpriester Konstantin Polskow; der Verwaltungsleiter der wissenschaftlichen Arbeit der OZAD, der Geschäftsleiter des bildungswissenschaftlichen theologischen Verbands (NOTA) G.I. Teplich; der Stellvertreter des Rektors für Vertretungsarbeit der Geistlichen Akademie von Sretensky K.M. Dzhussoew; der Hausanwalt des Bildungskomitees N.S. Semenowa; der Leiter der Aspiranturabteilung der Postgraduiertenschule von Hl. Kyrill und Methodius E.W. Palamarenko.

Die Teilnehmer der Sitzung haben die Frage der Veränderungen der Rechtsgrundlagen von der staatlichen Akkreditierung der Bildungseinrichtungen und dem Ausbildungsplänen der wissenschaftlich-pädagogischen Fachkräften in Aspirantur besprochen. Der Vorsitzende des Bildungsausschusses der Russischen Orthodoxen Kirche Erzbischof Maxim Kozlow hielt den Vortrag. Nach dem Ergebnis der Besprechung wurde die eintrachtige Position der Zwischenbehördlichen Koordinationsgruppe hinsichtlich der besprechenden Dokumente erarbeitet und wurden die weiteren Schritte zur Zusammenarbeit mit dem Ministerium für Wissenschaft und Hochschulbildung Russlands bestimmt.

In Zusammenhang mit der zweiten besprechenden Frage hielt der Metropolit von Wolokolamsk die Rede über die Vorbereitung auf die V. allrussische (mit der internationalen Teilnahme) wissenschaftliche Konferenz "Theologie im bildungswissenschaftlichen Raum", die im Oktober-November auf den regionalen Bühnen stattfindet und am 1-2. Dezember mit den abschließenden Veranstaltungen auf den föderalen Bühnen in Moskau endet. Die jährliche Konferenz wird mit dem Segen Seiner Heiligkeit des Patriarchen von Moskau und ganz Russland Kyrill unter Beistand des Rats zur Zusammenarbeit mit den religiösen Vereinen beim Präsidenten der Russischen Föderation erfolgt.

Nach dem Ergebnis der Besprechung wurde die Entscheidung für die Unterstützung der Konferenz von den Synodalen Einrichtungen und führenden Geistlichen Schulen, die Leiter von denen zur Zwischenbehördlichen Koordinationsgruppe gehören, sowie für die Notwendigkeit der Sicherung der aktiven Teilnahme an den regionalen und föderalen Veranstaltungen von den Vertretern der Hochschulen, die dem Bildungsausschuss der Russischen Orthodoxen Kirche zuständig sind, getroffen.

Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/88059/>